

ABSTRAKSI

SUHARTINI. *Analisis Pengaruh leverage, struktur modal dan profitabilitas terhadap price book to value Pada Perusahaan-perusahaan yang terdaftar Di Bursa Efek Indonesia, Studi kasus pada Industri Otomotif Periode 2003-2007.* (Dibimbing oleh Bapak Sapto)

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh rasio keuangan terhadap PBV pada perusahaan Industri otomotif, baik secara parsial maupun simultan. Dalam penelitian ini *Degree of Operating Leverage (DOL)*, *Degree of Financial Leverage (DFL)*, *Debt to Equity Ratio (DER)*, *Return on Asset (ROA)* dan *Return on Equity (ROE)* ditempatkan sebagai variabel independen, dan Price Book Value ditempatkan sebagai variabel dependen.

Populasi yang menjadi objek penelitian ini adalah perusahaan yang tergabung pada industri otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2003-2007. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 9 sampel dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Metode analisis data yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Regresi Linear Berganda, Uji Hipotesis (Uji Parsial dan Uji Simultan) dan Uji Koefisien Determinasi (R-Square).

Pada penelitian ini persamaan regresi yang dihasilkan adalah sebagai berikut :
 $PBV = 0.267 + 0,012DOL - 0,007DFL + 0,202DER + 0,036ROA + 0,013ROE$.
Pada Uji F nilai signifikan sebesar 0.000 sehingga dapat disimpulkan bahwa secara bersama-sama variable independent (*Degree of Operating Leverage, Degree of Financial Leverage, Debt to Equity Ratio, Return on Asset dan Return on Equity*) berpengaruh terhadap variable dependent (*Price Book to Value*). Uji T pada penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara variable *Debt to Equity Ratio* (sebesar 0.000) terhadap variable *Price Book to Value* sedangkan Variabel *Degree of Operating Leverage* (sebesar 0.271), *Degree of Financial Leverage* (sebesar 0.858), *Return on Equity* (sebesar 0.251) dan *Return on Asset* (sebesar 0.292) tidak berpengaruh terhadap Price Book Value. Variabel independent yang berpengaruh terhadap Price Book Value adalah *Debt to Equity Ratio*.